



**CLAUSURA CONVENCION.** Los problemas que afronta la industria de la construcción a nivel centroamericano debido a la inflación, la falta de cooperación de los gobiernos, la falta de divisas para la importación de ciertos materiales y buscar el intercambio técnico, son algunos de los temas que trataron en la XVI Reunión Regional de Cámaras de la Construcción que realizó en esta capital. El ingeniero Carlos Ernesto Pineda (4º. de la derecha), presidente de la Cámara de la Construcción de El Salvador, despidió a sus colegas.

## Grupo Jóvenes Mexicanos Elogia a El Salvador

Una delegación de Empresarios Juveniles mexicanos ha llegado al país, con el objetivo de conocer la situación económica de El Salvador y participar en la Séptima Conferencia Nacional de sus similares salvadoreños.

Lo anterior lo informan voceros de esta entidad, agregando que el Dr. Antonio Rodríguez Porth, ge-

rente de la Cámara de Comercio, les detalló a los mexicanos la actual crisis económica que vive el país. La delegación azteca, encabezada por Jaime Santibáñez y compuesta por once miembros, compartirá con los Empresarios Juveniles salvadoreños sus experiencias en el campo de la libre empresa, así como también aportará su-

gerencias para mejorar las mini-compañías en el país. Miguel Pérez Delgado, de 17 años, mexicano, dice que Empresarios Juveniles es importante porque enseña a la juventud a manejar una empresa. En México hay unos 1,100 jóvenes activos en mini-empresas, desde que se fundó esta entidad hace 11 años, añade. Jaime Santibáñez, gerente de Empresarios Juveniles de México, afirma que el pueblo salvadoreño es

—Favor pase a la página 21.

## Paro de 35 mil Empleados Oficiales Anuncia la CTS

Un paro indefinido en cinco instituciones oficiales a partir del próximo lunes, anunció Miguel Ángel Vásquez, secretario general de la Central de Trabajadores Salvadoreños, CTS, en demanda de mejoras salariales y otras prestaciones. El paro, según Vásquez, será realizado en los ministerios de Agricultura, Sa-

lud Pública, Obras Públicas, Instituto de Turismo y la Alcaldía capitalina, que suman alrededor de 35 mil empleados.

Algunas de las exigencias son aumento de sueldo, pago de viáticos, incorporación al pésimo régimen del ISSS, facilidades

—Favor pase a la página 21.

## Lluvias Dañan Servicio Telefónico en el País

Más de 1,500 abonados telefónicos han sido afectados debido a las torrenciales lluvias y fuertes descargas eléctricas en la capital e interior del país, así como a las "cajas" que han sido dinamitadas por los terroristas.

Voceros de ANTEL señalan que el sector comercial de San Salvador, zonas de hospitales, algunos barrios viejos y colonias de Soyapango y Miravalles, se encuentran con servicio interrumpido, pero los técnicos reparando los desper-

—Favor pase a la página 22.

## Sonsonate: Vendedoras contra los Rastros Clandestinos

SONSONATE.— Las vendedoras de carne apoyan las medidas tomadas por las autoridades municipales en el sentido de combatir el funcionamiento de rastros clandestinos que operan en diferentes rumbos de la ciudad.

Según las comerciantes, en dichos rastros destazan la carne de res que llega de contrabando de otros lu-

gares como Nahuizalco, lo que constituye un peligro para la salud de los habitantes, especialmente porque la carne se vende en la calle, lo que a la vez es una competencia desleal para las señoras que se encuentran en sus puestos adentro del mercado.

Las vendedoras elogian la actitud tomada por los

—Favor pase a la página 21.

# Deponer las Posiciones Revanchistas Pide SCIS

Es necesario que el Gobierno y todos los sectores productivos del país depongan las posiciones revanchistas, pensando en los sagrados intereses de la Patria, para solucionar la actual crisis económica.

## Menor de 13 Años se Suicida por Decepción

Una jovencita de 13 años se suicidó al enterarse que su compañero de vida la engañaba con otra.

La Juez 50. de Paz, Br. Ana María Fortin, informó que la víctima es Ana Gloria Avilés, de 13 años, quien ingresó al Hospital Rosales a las 20:20 horas (8:20 p.m.) del jueves pasado, con síntomas de intoxicación.

Había tomado una dosis fuerte de veneno. Cuando Ana Gloria Avilés fue llevada al Hospital, aún con vida, fue interrogada por los asistentes sobre el motivo de su decisión y pudo declarar que quería morir porque su marido la engañaba con otra.

La menor dejó de existir ayer por la mañana.

El motivo de la fatal decisión sorprendió a empleados del Hospital y a las autoridades judiciales y se comentó que "algunos niños de ahora han abandonado los juguetes, se han olvidado de los juegos infantiles" y a la corta edad se complican la existencia.

Son los padres los que no vigilan el desarrollo integral de estos menores. Olvidan la vital responsabilidad de educar, orientar y vigilarlos, dejando a sus hijos al libre albedrío, con las consecuentes tragedias, se comentó.

de Comerciantes e Industriales Salvadoreños (SCIS), agregando que es imposible salvar de este caos a El Salvador si continúa la división de todos los sectores.

La Sociedad cree firmemente que para alcanzar la paz, la democracia y la estabilización, se deben unificar criterios, haciendo a un lado los asuntos o intereses que puedan dividir a la Patria, enfatiza.

La SCIS reitera que la paz no se podrá alcanzar si quienes desean vivir dentro

un proceso democrático, pluralista y de libre empresa, mantienen posiciones antagónicas.

"Quienes de sol a sol laboramos al frente de nuestros negocios, prescindiendo de los días feriados, fines de semana o vacaciones anuales y hacemos de nuestro trabajo una mística, porque sabemos que es la única forma de subsistir, consideramos que la paz es un objetivo nacional, así como el proceso de estabilización", acota la SCIS.

## RR.EE. Informa sobre 54 Detenidos en E.U.

Sobre la captura de 54 salvadoreños detenidos en El Paso, Texas, EE.UU. y las gestiones que se están haciendo en favor de ellos, informa el Ministerio de Relaciones Exteriores.

Dice que el Cónsul General de El Salvador en Houston, Texas, Lic. Julio Arango h. ha visitado la prisión de "El Corralón" en El Paso, Texas, sitio de la detención de nuestros compatriotas.

Las autoridades del penal recibieron en Cónsul y al Vice-Cónsul, Sr. Jaime Chavarría, y se pudo comprobar el estado de los de-

tenidos y las condiciones físicas de las instalaciones del centro de retención.

Añade RR.EE. que los funcionarios salvadoreños se reunieron por separado con los detenidos, de los cuales 45 eran hombres y 9 mujeres, incluyendo una menor de edad. Conversaron con ellos y escucharon sus dificultades para explorar las posibilidades de resolverlas.

Entre los detenidos se pudo constatar que existen los siguientes casos, según RR.EE.:

—Deportación voluntaria.  
—Favor pase a la página 22.

## Resumen Nacional

### Curso de Actualización en Farmacia Impartirán

La realización del curso de actualización en ciencias farmacéuticas que se desarrollará durante la semana próxima, dieron a conocer directivos del Colegio de Químicos y Farmacéuticos de El Salvador.

La Dra. Elizabeth Vanegas de Salazar y la Lic. Socorro Valdés, miembros de la Secretaría de Actividades Científicas del Colegio, dijeron que el evento se realizará del lunes 7 al sábado 12.

El curso constará de dos seminarios que impartirá la Dra. María del Consuelo Hidalgo y Mondragón, destacada conferencista mexicana y autora de varios libros sobre farmacia.

### Renuncia el Vice-Ministro de OO.PP.

Fue confirmada la renuncia del Ing. Jorge Ernesto Campos Cedillos, del cargo de Vice-Ministro de Vivienda y Desarrollo Urbano, dependiente del

Ministerio de Obras Públicas.

Sobre la dimisión era comentada desde hace días y fue hasta ayer que fuentes oficiales la confirmaron, sin que profundizaran en detalles, aun cuando se especulaba que se debió a diferencias por el programa llamado "transformación urbana" de San Salvador.

Los reporteros quisieron localizar ayer tarde al dimitente, pero no fue posible.

### Seminario Sobre Reglamento de las Exportaciones y CBI

Un Seminario-Taller para elaborar el proyecto de Reglamento de la Ley de Fomento de las Exportaciones con miras al aprovechamiento de las facilidades del Plan Reagan o Cuenca del Caribe, se llevó a cabo en el hotel Sheraton.

El evento fue auspiciado por el Ministerio de Comercio Exterior y su departamento PRINEX (Promoción de Inversiones y Exportaciones) que tiene un financiamiento de la A.I.D.

### Nombran Comisión Asesora del Transporte Terrestre

Una Comisión Asesora Nacional para el despacho y control del transporte terrestre ha sido nom-

—Favor pase a la página 22.



**FETIDEZ.** En la Avenida Amapola y Calle Los Bambúes de la colonia San Francisco, se han roto dos tragantes de aguas negras. Los vecinos no soportan los malos olores y piden a la ANDA que hagan las reparaciones lo más pronto posible.

## ¡Ultima Hora...!

—Favor pase a la página 45.